

L E G E N D E

En sortant de Naplouse, après quelques minutes de marche, on arrive au lieu de l'ASSEMBLÉE D'ISRAËL. Avant de mourir, Moïse ordonna au peuple qu'après le passage du Jourdain, à son entrée dans la Terre Promise, se tiendront sur le mont Garizim, pour prononcer les *bénédictions* sur les observateurs de la Loi, les six tribus de Siméon, Lévi, Juda, Issachar, Joseph et Benjamin. Et vis-à-vis d'eux sur le mont Hébal, pour fulminer les *malédiction*s contre les transgresseurs de la Loi, les six autres tribus de Ruben, Gad, Aser, Zabulon, Dan et Nephtali. C'est ce qu'exécuta solennellement Josué, après son entrée dans la terre de Promission.

Cet endroit est si propre à l'assemblée générale d'un peuple qu'on le croirait créé tout exprès de Dieu pour cette grande scène. La large vallée de Naplouse qui sépare l'Hébal du Garizim, forme en ce point deux vastes enfoncements auxquels les deux monts prêtent leurs larges flancs de manière à leur donner la forme de deux gigantesques amphithéâtres.

Le mont Garizim forme une petite chaîne qui s'élève à 868 mètres (2845 pieds), au-dessus du niveau de la mer. Cette montagne, formée d'un calcaire dur, est couverte d'une couche de terre végétale très-fertile et assez bien cultivée, excepté cependant une partie du flanc sud-est et le point culminant, qui sont remplis de ruines.